

ANTON HELDWEIN

JUWELIER seit 1902

Seit 1902 bietet Juwelier Heldwein auf Wien's nobelster Einkaufsmeile, dem Graben, neben exquisitem Schmuck auch erlesene Uhren, hochwertige Silberprodukte und dekorative Accessoires an.

Neben zeitlos schönen Schmuckstücken aus dem Hause Fabergé, Schoeffel und Wellendorff zeigt Juwelier Heldwein auch modernes Design der italienischen Trend-Marke Pomellato. Auf individuellen Kundenwunsch werden auch in den hauseigenen Werkstätten Schmuckunikate – wie z.B. die Kollektion „King-Ring.“ - angefertigt, die mit der berühmten Heldweinpunze versehen sind.

Im Bereich Uhren bietet Juwelier Heldwein die Topmarken Patek Philippe, Baume & Mercier und Chanel an. Hier steht speziell geschultes Verkaufspersonal für Beratung zur Verfügung.

Since 1902 Juwelier Heldwein has been presenting exclusive jewellery, high-class watches, elegant silver products and fine home accessories on the Graben, Vienna's most elegant shopping area.

Besides classical jewellery from the luxury brands Fabergé, Schoeffel and Wellendorf Juwelier Heldwein offers modern design from Italian top label Pomellato. On individual demand unique pieces – e.g. the collection “King-Ring.” - are created in Heldwein's own jewellery manufactory, embossed with the famous Heldwein trademark.

In the area of watches Juwelier Heldwein presents the exclusive brands Patek Philippe, Baume & Mercier and Chanel. For consultation specially instructed shop assistants are available.

Juwelier Heldwein

Mag. Anton Heldwein

Graben 13 – 1010 Vienna

Tel.: ++43/1/512 57 81

www.heldwein.com

